

Wahl: Die Linke unterstützt Huke

ZEITZ/AND - Die Linken unterstützen zur Oberbürgermeisterwahl in Zeitz den parteilosen Kandidaten Andreas Huke. „Die Basisorganisation Die Linke hat in ihrer Beratung die Unterstützung der Bewerbung des Kandidaten zur Bürgermeisterwahl Andreas Huke beschlossen“, heißt es dazu in einer Pressemitteilung. Die Mitglieder sehen in Huke einen Bewerber, der langjährig in Zeitz in verantwortungsvoller Position tätig war und „sich sehr gut mit den Belangen und Bedürfnissen der Stadt und deren Bürgern auskennt und es versteht, Wirtschaft und Verwaltung gut miteinander zu verknüpfen“. Man sehe, dass es ihm gelingen könne, alle, sowohl Verwaltung als auch Bürger, für die Entscheidungen der Stadt zu begeistern.